

Weihnachtsbasar im Kulturhaus

LANGENHORN Das ells Kulturhaus öffnet für den Winterbasar seine Türen – am Donnerstag, 31. November, von 14 bis 17 Uhr und am Freitag, 1. Dezember, von 11 bis 17 Uhr. Verkauft wird ausschließlich Selbstgemachtes: Marmeladen, Stricksachen, Schmuck, Puppenkleidung und mehr. Tischgebühr: 3 Euro und ein selbstgebackener Kuchen. Anmeldung und Reservierung unter T 533 271 50 und per Mail an ella-kulturhaus@mookwat.de. (blu)

Einstimmung auf den Advent

LANGENHORN Die Kirchengemeinde St. Jürgen-Zachäus lädt am Sonnabend, 2. Dezember, 11 bis 16.30 Uhr, auf den Kirchenvorplatz und in das Gemeindehaus, Eichenkamp 10, zur Einstimmung auf den Advent ein. Neben Kaffee und Kuchen, Crêpes, Kartoffelpuffer, Pomes und Bratwurst oder Erbsensuppe, sind auch Adventsgestecke und -kränze, Kunsthandwerkliches, schöne Geschenke und andere Mitbringsel erhältlich. Ebenfalls wird ein Bücherflohmarkt veranstaltet, präsentiert der Posanenchor sein Können, sind die Pfadfinder und der Eine-Welt-Stand vor Ort und gibt es Kinderschminken Um 10.30 Uhr wird in der Kirche eine Andacht durchgeführt. (wb)

Figurentheater für kleine Leute

LANGENHORN Mit „Hilde, Hans und ein bisschen Zwerg“ wartet ein märchenhaftes Theaterstück auf junge Besucher ab vier Jahren im ells-Kulturhaus. Die Figuren des Tandra Theaters erzählen eine Geschichte nach Motiven des Hans Christian Andersen Märchens „Was Vater tut, ist immer recht“. Am Donnerstag, 14. Dezember, um 10.30 Uhr, Eintritt: 4 Euro mit Anmeldung unter T 533 271 50 oder ella-kulturhaus@mookwat.de. (blu)

Mit dem LAB nach MV

FUHLSBÜTTEL Der LAB Fuhsbüttel führt am Donnerstag, 30. November, eine Busfahrt nach Bad Kleinen und Wismar durch. Im Bad Kleiner Restaurant Seeblick erwartet die Teilnehmer ein mittäglicher Entenbraten, bevor es nach Wismar auf den Weihnachtsmarkt geht. Der Nachmittag kann außerdem zu einem Bummel durch die schöne Altstadt der Hansestadt genutzt werden. Los geht die Tour um 9 Uhr, die Rückfahrt ist für 17 Uhr vorgesehen. Die Kosten betragen 55/53 Euro, zahlbar bei Anmeldung in den Räumen des LAB, Fliederweg 7, montags bis freitags, 11–13 Uhr. Infos: Telefon 592 455. (wb)



Nicole Ruch, Oberstufen-Koordinatorin der Stadtteilschule am Heidberg, freut sich über den neuen Oberstufen-Campus. Fotos: Claudia Blume

Campus-Feeling am Foorthkamp

STADTTEILSCHULE hat neues Oberstufen-Gelände

LANGENHORN Seit dem Sommer haben die 220 Oberstufenschülerinnen und -schüler der Stadtteilschule am Heidberg ihr eigenes Reich.

CLAUDIA BLUME

Auf dem Gelände am Foorthkamp 42 gibt es für jede der neun Klassen von Stufe 11 bis 13 jeweils einen eigenen Pavillon. „Hier herrscht Campus-Feeling“, schwärmt Oberstufenkoordinatorin Nicole Ruch. Bisher gab es mit der Fritz-Schumacher-Schule ein paar Hausnummern entfernt eine gemeinsame Oberstufe, dort befindet sich nun der Abschlussstandort für die „Fritze“-Jahrgänge 9 bis 13. Dass die Gebäude der ehemaligen Förderschule aus den 1960er Jahren stammen, lässt sich von außen nicht verhehlen, aber innen hat sich einiges getan. „Vor allem haben wir die IT-Ausstattung aufgerüstet“, sagt Nicole Ruch. Wichtig sei, dass die jung-erwachsenen Schülerinnen und Schüler einen eigenen Ort



Jede Oberstufen-Klasse hat auf dem Gelände ihren eigenen Pavillon.

des Lernens haben, an dem sie sich zurückziehen und in Ruhe vorbereiten können – ohne die Nähe zu lauten und quirligen Kindern der Unter- und Mittelstufe. Bis zur Fertigstellung eines Neubaus an der Tangstedter Landstraße in fünf bis sechs Jahren soll der Campus angehende Abiturienten beherbergen, die in den Profilen Sport, Culture oder Green ihren Abschluss machen können. „Als Eliteschule für Fußball, Kultur- und Klimaschule bieten wir beste Voraussetzungen und setzen unseren Schwerpunkt auf die indivi-

duelle Förderung. Neben der Fachlichkeit immer haben wir immer einen Blick auf die Schüler, um sie gemeinsam durch die Schuljahre zu bringen“, betont Ruch. Am 7. Dezember ab 19 Uhr lädt die Stadtteilschule am Heidberg in der Pausenhalle am Foorthkamp 42 zu einem Info-Abend für aktuelle Zehntklässler weiterführender Schulen in Hamburg und Schleswig-Holstein ein. Die Fritz-Schumacher-Schule veranstaltet am 29. November von 18 bis 20 Uhr ihren Oberstufen-Infoabend im Foorthkamp 36.

Aktion mit Tanz und Lichtern

Schluss mit Gewalt gegen Frauen und Mädchen

HUMMELSBÜTTEL Am 25. November gehen überall auf der Welt Menschen auf die Straße, um am „Orange Day“ für ein Ende der Gewalt gegen Frauen und Mädchen ein Zeichen zu setzen. Am Tegelsberg gibt es um 16 Uhr auf dem Norbert-Schmid-Platz eine Tanz-Performance zum Mitmachen, anschließend leuchten viele orange-farbene Lichter mit der Hilfetelefonnummer 116 016 auf – jede und jeder ist eingeladen mitzuwirken. Am Freitag, 1. Dezember, wird um 18.30 Uhr in der Philemon-Kirche ein Film über das bewegte Leben einer alten Frau gezeigt, in dem Part-



nergewalt und Widerstand dagegen eine Rolle spielt. Eintritt frei. Die UN-Kampagne „Orange The World“ macht seit 1991 auf Gewalt aufmerksam: vom Internationalen Tag zur Beendigung der Gewalt gegen Frauen am

25. November bis zum 10. Dezember, dem Tag der Menschenrechte. Sie ist seit 2008 Teil der „UNITE to End Violence against Women“ Kampagne des UN-Generalsekretärs, die von UN Women durchgeführt wird. (blu)

Direkt zur Scheideanstalt statt zum Goldankauf

Wir leisten mehr als Goldankäufer.



Norddeutsche Edelmetall Scheideanstalt GmbH

Oststrasse 128
22844 Norderstedt
040 609 26 89 0



Bitte mit Terminvereinbarung
<https://norddeutsche-edelmetall.de>

Freude schenken mit einem DAB+ Digitalradio

ANZEIGE



Sie haben noch nichts von DAB+ gehört? Dann wird's Zeit. DAB+ ist der Nachfolger vom UKW-Radio, voll digital und unabhängig vom Internet. Die Bedienung ist leicht und komfortabel, weil die Geräte Sender selber finden. Überzeugen Sie sich von den Vorteilen und verschenken Sie ein DAB+ Radio, dem Radio mit dem klaren, digitalen Klang: www.dabplus.de

Neue Programme erleben

Mit einem DAB+ Radio stehen in Deutschland insgesamt bis zu 300 Sender

zur Verfügung, regional bis zu 80, bundesweit gibt es 29 Programme. Entdecken Sie spannende neue Sender, die UKW nicht bietet: Ob Sport oder Schlager, Klassik oder Comedy, Informationen oder Altkanntes – mit DAB+ hören Sie mehr, denn alle Radios zeigen im Display, wer singt und spricht. Das Beste: DAB+ Radios haben UKW inklusive.

Geräte bereits ab 30 Euro

Schenken Sie Freude! Schenken Sie ein DAB+ Radio. DAB+ Radios sind zukunftsicher. Im Auto ist DAB+ z. B. bereits serienmäßig. Für zu Hause gibt es Geräte ab 30 Euro. Wechseln Sie jetzt auf digitales Radio. Die perfekte Auswahl finden Sie auf www.dabplus.de/geraete.



WERBUNG WIRKT!

Anzeigen in unseren Stadtausgaben. Gewusst wo.



Hamburger Wochenblatt

8. - 10. Dez 2023

minerale HAMBURG-SCHNELSEN

Die Mineralienmesse in Hamburg-Schnelsen

Messehalle Hamburg-Schnelsen, Modering 1a 22457 Hamburg
Öffnungszeiten täglich 10.00 - 18.00 UHR
Tageskarte 12,- EUR | 2-Tageskarte 19,- EUR | Tageskarte ermäßigt 9,- EUR (Ermäßigt für Studenten, Schwerbehinderte) Kinder bis 14 Jahre in Begleitung eines Erwachsenen kostenlos.

minerale-messe.de

MINERALIEN | FOSSILIEN | EDELSTEINE | SCHMUCK

GUTSCHEIN ERMÄSSIGTER EINTRITT FÜR 1 PERSON GEGEN VORLAGE DIESER ANZEIGE

www.spdfraktion.de/fortschritt fuer dich

„Was macht Ihr in Berlin für mich?“

Fortschritt für Dich. Sprechen wir darüber.



Dorothee Martin MdB

Sprechstunde: Mittwoch, 06.12.2023 14.00 – 16.00 Uhr

In meinem Wahlkreisbüro, Kleekamp 2, 22335 Hamburg

Anmeldung bitte unter: dorothee.martin.wk@bundestag.de oder Tel. 040 / 421 048 82

V.i.S.d.P.: Josephine Ortlieb, MdB, Parlamentarische Geschäftsführerin der SPD-Bundestagsfraktion, Platz der Republik 1, 11011 Berlin



SPD Fraktion im Bundestag